

# **Sommer - Sonne - Urlaubsfeeling**

03. Aug 2016

## **Sommer – Sonne – Urlaubsfeeling**

### **Disconacht an Bord der MS Altmühlsee**

Was könnte schöner sein als eine laue Sommernacht an Bord der MS Altmühlsee bei einem Mix aus Salsa, Merengue, und Reggae. DJane La Mar legt am Freitag 12. August heiße Rhythmen auf.

Das Disco-Schiff fährt am Freitag, 12. August im Laufe des Abends auch die Chill-out-Insel an. Bei Lagerfeuerromantik und Live-Gitarrenmusik sind die Gäste zum Genießen und Relaxen eingeladen.

Am Samstag 20. August lassen bei der Disco-Nacht die Beats von den Fantastischen Vier bis zu Nirvana die Herzen und den Puls höher schlagen. Eine bunte Mischung von Hits der 80er bis zu aktuellen Hits serviert DJ Woppi an diesem Abend.

Abfahrt ist jeweils um 20 Uhr an der Anlegestelle Gunzenhausen und zu jeder vollen Stunde; letztmalig um 24 Uhr.